

竹内街道・横大路（大道）1400年活性化プロジェクト通信（VOL.11）

「みんなで kappo！ 御堂筋フェスタ 2013」竹内街道・横大路「沿道うまいもん市」

五月晴れのお天気の中、40万人が来場された「みんなで kappo!御堂筋フェスタ」の『ご当地うまいもん展』として竹内街道・横大路の沿道の特産品を販売し、あわせて竹内街道・横大路 1400年記念事業のPRをしました！

1. 竹内街道・横大路「沿道うまいもん市」

「沿道うまいもん市」の会場は反正天皇が大阪府松原市に柴籬宮（しばがきのみや）を開かれたとき、父帝の仁徳天皇をご祭神として創建されたと伝えられる、竹内街道とも関わりの深い『難波神社』



竹内街道・横大路のおいしい特産品がブースに並びます！試食もあり、大賑わい！



2. みんなで kappo!御堂筋フェスタ その他のイベント

他にも「みどりの風を感じる大都市・大阪」として、御堂筋みどり化イメージ芝生や箕面公園昆虫館館長によるワークショップ、ゆるキャラスタンプラリーなどが実施されました！竹内街道・横大路でおなじみの『たいしくん』。スタンプラリーでは子供たちに大人気！「沿道うまいもん市」ブースでもしっかりPRしてくれました！



竹内街道・横大路 難波から飛鳥へ日本最古の官道「大道」1400年活性化実行委員会

大阪府と奈良県を東西に結ぶ竹内街道・横大路（よこおおじ）は、「日本書紀」の推古天皇21年（613年）の条に「難波（なにわ）より京（飛鳥）に至る大道（おおじ）を置く」と記された「大道」のルートと重なることから、日本最古の官道と呼ばれています。

「大道」が敷設されてから、平成25年（2013年）に1400年の節目を迎えることを契機として、府県を越えて大道沿線の10市町村（大阪市・堺市・松原市・羽曳野市・太子町・葛城市・大和高田市・橿原市・桜井市・明日香村）と大阪府、奈良県の首長などが参集し、「竹内街道・横大路 難波から飛鳥へ日本最古の官道「大道」1400年活性化実行委員会」を発足して、連携しながら周辺地域の魅力を再発掘し、街道の魅力を高め、地域活性化等に繋げる取り組みを進めております。

文責：竹内街道・横大路（大道）1400年活性化実行委員会（問合せ：事務局（大阪府都市整備部事業管理室 TEL.06-6944-9269））